

La pluie et la neige. — La pluie qui est tombée depuis mardi soir à 11 heures, sans discontinuer jusqu'à jeudi matin a causé dans la plaine des dégâts assez sérieux.

A Besançon, le Doubs est monté assez rapidement et les riverains ont été inondés.

A Salins, jeudi matin, à 4 heures, le tocsin a sonné aux deux bouts de la ville. Tous les habitations étaient sur pied. Les caves et certains appartements étaient inondés.

Mais c'est à Lons-le-Saulnier que les inondations ont eu les plus déplorable effets. A trois heures du matin, le tocsin a mis en éveil les habitants. Les rues étaient recouvertes de 30 à 40 centim. d'eau ; la promenade de la Chevalerie disparaît sous 1 mètre d'eau boueuse ; le grand pont de la rue St-Désiré a été entraîné. Rue des Salines, le mur d'un hangar servant d'entrepôt à une importante maison d'épicerie est parti dans la rivière entraînant des quantités de marchandises ; les pertes subies par cette seule maison s'élèvent au moins à 15 ou 20,000 francs.

Les environs de Lons-le-Saulnier ont été aussi inondés. A Montmorot et à Saubief, les habitants étaient cernés dans les maisons.

Il n'y a eu nulle part d'accident de personne.

A Pontarlier, la pluie n'a cessé de tomber, sauf dans la journée de jeudi et une partie de la journée de vendredi.

Ce matin samedi, la neige a fait son apparition en ville, en petite quantité, il est vrai : à peine quelques taches sur les toits, mais assez cependant pour être notée ; elle était déjà tombée avant-hier aux Hôpitaux et couvrait d'une couche assez épaisse le Mont d'Or.